



Trilogía Esclavos de la Heredad

Nelvis Ghelfi

Fecha de publicación:
marzo de 2025

Editorial:
Robalir

ISBN:
978-987-8912-30-1

Contacto:
Mauricio Panuncio

Teléfono:
+54 9 3404 508109

Email:
mauricio@robalir.com

Sumérgete en el cautivador universo de la trilogía *Esclavos de la heredad*, escrita por Nelvis Ghelfi. Este paquete con las tres entregas, *Cómplices*, *Verdugos* y *Víctimas*, te transportará a una Argentina convulsionada, donde las vidas de sus personajes se entrelazan con los eventos más tumultuosos de la historia del país. A través de una narrativa rica en detalles y emociones, Nelvis construye un mosaico vibrante que combina la pasión de sus protagonistas con los dilemas éticos y sociales de una nación en transformación.

En *Cómplices*, el lector es testigo de los primeros pasos de Aurora, una mujer valiente que se enfrenta a las tragedias familiares y los secretos de un pasado marcado por el poder y la corrupción. En medio de un contexto de inestabilidad política, Aurora se ve obligada a tomar decisiones que pondrán a prueba su fuerza y determinación. El inicio de una lucha por desentrañar la verdad y hacer justicia es el eje central de este primer volumen. Los dilemas de Aurora no solo revelan las fracturas de su entorno familiar, sino que también nos invitan a reflexionar sobre la influencia de las decisiones personales en un escenario colectivo. Con un estilo que mezcla sensibilidad y crudeza, la autora introduce al lector en un mundo donde las emociones están siempre a flor de piel.

El segundo libro, *Verdugos*, ahonda en las complejidades del poder y las alianzas. A medida que Aurora se adentra en un mundo de conspiraciones y traiciones, se revela el papel de los verdugos: aquellos que, cegados por la ambición, son capaces de sacrificar todo en su camino. Con un ritmo trepidante, esta entrega combina intriga, acción y una profunda reflexión sobre la moralidad. Aquí, la autora nos muestra cómo las estructuras de poder moldean no solo a las víctimas, sino también a quienes se convierten en sus ejecutores. La tensión crece con cada capítulo, y los lectores no podrán evitar cuestionar las líneas entre la justicia y la venganza. Este libro nos desafía a mirar de cerca el impacto de las decisiones humanas y cómo estas configuran la realidad política y social.

Finalmente, *Víctimas* cierra la saga con un poderoso mensaje de sororidad y resistencia. Aurora, junto a Inés, Tuna y un grupo de personajes inolvidables, se enfrenta a las últimas consecuencias de una sociedad dividida. Las protagonistas encarnan la lucha de las mayorías oprimidas, ofreciendo una mirada íntima y conmovedora a la transformación personal y colectiva. Este volumen explora temas como la venganza, el perdón y el precio de

la libertad. Los vínculos que se forjan entre las protagonistas destacan la importancia de la solidaridad en contextos de adversidad extrema, ofreciendo un contraste esperanzador frente a las dinámicas opresivas que las rodean. La complejidad emocional de este libro nos invita a reflexionar sobre la capacidad del ser humano para encontrar luz incluso en los momentos más oscuros.

Ambientada entre los últimos días del segundo gobierno de Hipólito Yrigoyen y los inicios de la década infame, la trilogía combina hechos históricos con una ficción rica en detalles. Nelvis nos presenta una historia coral, donde cada personaje aporta una pieza al rompecabezas de un tiempo marcado por golpes de Estado, injusticias y una lucha incansable por la dignidad. **Las descripciones vívidas de los escenarios, desde las bulliciosas calles de Buenos Aires hasta los oscuros rincones donde se tejen las conspiraciones, transportan al lector directamente al corazón de esta época tumultuosa.** Los ecos de la historia resuenan en cada página, ofreciendo una perspectiva única sobre un periodo crucial para la construcción de la identidad argentina.

Si buscás una saga que combine historia, pasión y emociones intensas, la trilogía *Esclavos de la heredad* es para vos. Descubrí un relato que no solo entretiene, sino que también invita a reflexionar sobre el pasado y el presente de nuestra sociedad. **Comprá este paquete exclusivo y dejá que estas páginas transformen tu visión del mundo.**



Nelvis Haydée Ghelfi

Nelvis Haydée Ghelfi, nació en 1961 en Esperanza, Santa Fe, es una escritora argentina que explora con maestría las complejidades humanas en novelas y relatos breves. **Actualmente, vive en San Carlos Centro**, lugar que inspira muchos de sus textos.

Entre sus obras más destacadas están *El último viernes* y la trilogía *Esclavos de la heredad* (*Cómplices*, *Verdugos* y *Víctimas*), donde aborda conflictos familiares y dilemas éticos. Su libro de cuentos *Entre gallos y medianoche* mezcla lo fantástico y lo cotidiano, mostrando su estilo inconfundible.

Con una prosa rica en detalles y emociones, **Nelvis invita a sus lectores a descubrir mundos íntimos y universales**, donde cada página revela un fragmento de la condición humana. Sus libros están disponibles en formato digital y físico a través de la editorial Robalir.